



Universidad Del Sureste.

Alumno: Álvaro Eduardo Moreno González.

Licenciatura: Diseño Gráfico.

Cuatrimestre: 9°.

Materia: Ética y Legislación.

Profesora: Andrea Díaz Montoya.

Comitán de Domínguez Chiapas.

11 de mayo del 2020.

¿Qué es la ética?

Disciplina filosófica que estudia el bien y el mal y sus relaciones con la moral y el comportamiento humano. La ética se relaciona con el estudio de la moral y de la acción humana. El concepto proviene del término griego ethikos que significa carácter. La ética pues estudia la moral y determinan como deben actuar los miembros de una sociedad, por lo tanto, se la define como la ciencia del comportamiento moral.

¿Qué entiendes tú por la palabra ética?

Es una disciplina el cual estudia la forma correcta de comportarnos en una sociedad y en todo. El cual rige las buenas maneras de ser y de estar. Por ejemplo, dentro de una sociedad existen diferentes maneras de pensar y de convivir con las demas personas y demas seres vivos, para que esta relación funcione existen reglas de convivencia el cual sería respetarnos, apoyarnos, cuidarnos, evitar las confrontaciones y las faltas hacia los demas. Todo esto quiere decir que la ética ayuda al diario vivir pues genera paz, armonía y sobre todo respeto hacia todo lo que nos rodea.

Desde el punto de vista jurídico, ¿Qué relación tiene la ética con el Derecho?

Tiene una relación muy apegada. Porque en toda sociedad hay personas que no acatan las reglas y las buenas maneras y hay que sancionar estos actos. Las personas deben de saber convivir y respetarse unos a otros, por ello, el derecho sirve para crear justicia y apoyar a las partes agraviadas y sancionar a las partes agresoras para mantener aun control de las conductas y así evitar un desorden que acarree una crisis. Por otra parte, esta la ética dentro de quien apoyar y quien no. Hay veces que las personas encargadas de impartir justicia caen en la falta de ética profesional, ya que por dinero por influencias y por muchas cosas no se realiza como debería y de apoya al causante del problema y se olvida a quien de verdad hay quien apoyar.

¿Qué importancia tiene la ética en la profesión?

Mucha ya que al ser profesionistas y ser herramientas de desarrollo para una sociedad, un profesionista debe estar totalmente consciente de que pueden existir

personas que lo busquen para brindarle su servicio, clientes que serán prudentes y otros que no lo serán, dentro el mismo ámbito también habrá personas que harán una competencia sana y otras que no. Pero como ya se dijo anteriormente existen personas e instituciones que se encargan de impartir justicia si así se requiriese. Para evitar ese tipo de cuestiones, hay que hacer uso de la ética profesional y comportarse a la altura de la profesión que está ostentando, saber actuar y saber ser un buen profesional, saber cuándo actuar y cuando no y como actuar y con quien dirigirse.

¿Cuál es el objeto de estudio de la ética?

El objeto de estudio de la ética, es la moral y su uso en el comportamiento humano.

Con tus propias palabras, ¿Qué entiendes por moral?

La moral para mi es un termino muy similar a lo que es ética que puede llegar a la confusión de ambos términos, pero para mi la moral se define como la diferencias entre el bien y el mal del comportamiento humano y todo esto se rige dentro de un determinado grupo social, por ejemplo, dentro de un grupo social como son las tribus urbanas, entre ellos mismos construyen sus propias reglas y las respetan cosa que afuera de ese grupo social las demas personas no respetan esas reglas porque no pertenecen a ese grupo social. Y así consecutivamente cada persona tiene una moral determinada por su cultura, sus costumbres y sus tradiciones.

¿Qué es la moral?

La moral (del gen. Latín moris “costumbre” y de ahí moralis. Lo relativo a los usos y las costumbres.) es un conjunto de normas, creencias, valores y costumbres que dirigen o guían a la conducta de grupos de personas en la sociedad.

Los conceptos y creencias sobre la moral llegan a ser considerados y codificados de acuerdo a una cultura, religión, grupo u otro esquema de ideas, que tienen como función la regulación del comportamiento de sus miembros. La conformidad con dichas codificaciones también también puede ser reconocida como moral y si considera que la sociedad del uso generalizado de esta para su existencia.

¿Cuáles son los antecedentes de la ética?

Edad antigua: desde el inicio de la reflexión filosófica ha estado presente la consideración sobre la ética. Platón afronta la temática ética en diversos lugares y desde contextos diferentes. Así, por ejemplo, en el *Georgias* busca recuperar el edonismo y la ley del más fuerte. En el *fedon* evidencia la importancia de lo que exista tras la muerte para regular el propio comportamiento. La *ética nicomáquea*, seguramente el más importante tratado de la ética de Aristóteles, se basa en la premisa de que todo ser humano busca la felicidad.

Edad media: es un momento en que la ética asume elementos de las doctrinas clásicas de la felicidad. (el fin del actuar humano consiste en obtener el bien que nos hace felices) y los une a la doctrina cristiana (vista como revelación divina) especialmente según la normativa que recogen los mandamientos. El fin último del actuar humano es la claridad, que se consigue al vivir desde el evangelio, y que permite al hombre acceder a la visión de dios (en el cielo), donde el ser humano alcanza su máxima plenitud y el bien supremo.

Edad moderna: los filósofos éticos modernos trabajan con la mirada puesta, sobre todo, en el mundo antiguo (estoicos, epicúreos, Platón, Aristóteles), si bien con algunos elementos heredados de la escolástica medieval. Descartes tiene algunos elementos de ética en su famoso *Discurso del método*. Dentro del racionalismo, es Baruch Spinoza quien elaboró de modo más amplio y sistemático una propuesta ética. En el ámbito del empirismo, David Hume trabajó en diversos momentos para comprender los motivos profundos de las acciones humanas.

Edad contemporánea: La ética del siglo XX ha conocido aportes muy importantes por parte de numerosos autores: los vitalistas y existencialistas desarrollan el sentido de la adopción y de la responsabilidad, Max Scheler elabora una fenomenología de los valores. Autores como Alan Badlou han intentado demostrar que esta principal tendencia, la cuestión de la ética en el siglo XX, es en realidad un verdadero nihilismo y una amenazante denegación de todo pensamiento.

¿Qué es la ética profesional?

La ética profesional se refiere al conjunto de normas o principios por los cuales debe regirse una persona en el ámbito laboral. Este factor trata de abarcar los parámetros y actividades que se realizan en las diferentes profesiones. Trata de establecer conciencia de responsabilidad en la ejecución de la profesión, mediante los valores que tiene cada persona.

Para que una persona tenga ética profesional es fundamental que goce de una naturaleza o responsabilidad que restaure el sentido de responsabilidad en cada individuo para un mejor rendimiento, como un principal objetivo de esta materia. La ética profesional no depende directamente de normas o códigos de conducta; nos pone en dilema del cumplimiento o no de ciertas reglas debido a que sucede naturalmente. El comportamiento de la ética es totalmente libre y responsable de las consecuencias que pueda llegar a tener, independientemente de las buenas intenciones.